

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa atas segala berkat dan anugerah-Nya sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi yang berjudul “Analisis Faktor Eksternal dan Internal Penyebab Kesulitan Belajar Siswa pada Mata Pelajaran Biologi di Kelas XI MIA SMA Negeri 1 Pahae Julu Tahun Pembelajaran 2021/2022”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terimakasih kepada Bapak Rektor UNIMED Bapak Dr. Syamsul Gultom, S.KM., M.Kes. beserta seluruh Wakil Rektor sebagai pimpinan UNIMED, Ibu Prof. Dr. Fauziah Harahap M.Si selaku Dekan FMIPA UNIMED beserta Wakil Dekan FMIPA di lingkungan UNIMED, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd. selaku Ketua Jurusan Biologi dan Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, S.Pd., M.Pd selaku Ketua Prodi Pendidikan Biologi sekaligus validator instrumen angket yang telah banyak membantu memberikan saran dari perencanaan penelitian ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Amrizal, S.Si., M.Pd. selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan dan saran guna kesempurnaan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Ibu Dr. Masdiana Sinambela, M.Si., Bapak Drs. Hudson Sidabutar, M.Si. dan Ibu Dra. Uswatun Hasanah, M.Si. selaku Dosen Penguji yang telah banyak membantu memberi saran dan masukan dalam penyusunan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Dr. Ashar Hasairin, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan selama perkuliahan, serta kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED.

Terimakasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Edward Simamora, S.Pd. selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Pahae Julu yang telah memberikan izin dan fasilitas dalam proses penelitian ini. Terimakasih kepada Ibu Lusiana Simatupang, S.Pd. selaku guru biologi di SMA Negeri 1 Pahae Julu yang sudah memberikan bimbingannya selama saya melaksanakan penelitian, serta seluruh

staf pegawai SMA Negeri 1 Pahae Julu yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu yang telah banyak membantu penulis dalam pelaksanaan penelitian. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Siswa-siswi kelas XI MIA SMA Negeri 1 Pahae Julu yang membantu menyusun penelitian ini.

Penghargaan ini penulis persembahkan kepada Bapak tercinta H. Sianturi dan Mamak tercinta R. Sitompul dan Bang Dedi Sianturi, Rahmat Sianturi, Kristian Sianturi, Juni Putra Nababan dan Kakak Ririn Sianturi, Ice Sianturi dan Dek Irpan Sianturi serta Keponakan saya yang selalu memberikan semangat dan dukungan serta doa bagi penulis yang tak pernah lelah memberikan, motivasi, semangat dan tak henti-hentinya berdoa kepada Tuhan demi keselamatan, kesehatan, kesabaran, kemudahan serta kesuksesan penulis sejak awal perkuliahan sampai saat ini.

Terimakasih juga penulis sampaikan kepada sahabat-sahabat terbaik penulis Samantha Christy, Shilvin Chintya, Bernita Trayes, Hertati Silaban yang sudah menjadi keluarga untuk saya selama saya menempuh pendidikan sampai saat ini serta menjadi motivasi dan penyemangat dengan penuh kasih. Serta ucapan terimakasih penulis kepada teman-teman sekelas penulis kelas Bio Dik E 2018 yang telah menjadi teman-teman seperjuangan dalam berbagai keceriaan selama 4 tahun di masa perkuliahan.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan, baik isi maupun tata bahasa, karenanya penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan.

Medan, 3 Oktober 2022
Penulis

Martina Sianturi
4181141040